

Alarmsignale 10 – Sept. 2017

Wussten Sie ...

... dass die Air Base Ramstein bei Kaiserslautern das größte US-Kriegsführungszentrum der Welt außerhalb der USA ist? → Die US-Air Base ist das Hauptquartier der U.S. Air Forces in Europe (USAFE). Das Operationsgebiet von USAFE beinhaltet Russland und erstreckt sich folglich bis an die Grenze Nordkoreas! Die Air Base Ramstein ist ebenfalls Sitz des Allied Air Command, welches die Befehlsgewalt über die gesamte NATO-Luftwaffe hat, auch über die in Büchel stationierten 20 US-Atombomben!

... dass von der US-Air Base Ramstein aus per Drohnen tausende Menschen ermordet wurden und weiter gemordet wird? → Nur über die Relaisstation auf der Air Base Ramstein, die Funksignale weiterleitet, kann die US-Armee ihre bewaffneten Drohnen in Asien und Afrika steuern. Durch diese Drohnen wurden in Ländern wie Pakistan, Afghanistan, dem Jemen, Somalia, Libyen und Syrien bereits zehntausende von Menschen außergerichtlich getötet. Pro Drohneinsatz werden durchschnittlich 27 Zivilisten getötet!

... dass die Bundesregierung jahrelang gelogen hat, dass sie keine Kenntnisse über die Drohnenmorde habe, die über die Relaisstation Ramstein ausgeführt werden,? → Am 30.11. 2016 hat die Bundesregierung nach jahrelanger Hinhaltenaktik gegenüber den Nachfragen des Aachener Bundestagsabgeordneten der LINKEN, Andrej Hunko, erstmals eingestanden, dass der völkerrechtswidrige US-Drohnenkrieg über Ramstein geführt wird.

... dass vom 3. bis zum 10. September 2017 „Stopp Ramstein!“-Aktionen stattfinden? → Der Protest gegen die Air Base Ramstein, dieses Zentrum für weltweiten Militarismus und Krieg, ist unbedingt notwendig! Alle Infos zum Protest: www.ramstein-kampagne.eu

... dass die Bundeswehr schon länger Aufklärungsdrohnen vom Typ HERON-1 aus Israel nutzt und nun Kampfdrohnen vom Typ HERON-TP ebenfalls aus Israel mieten will zu Gesamtkosten von über 1 Milliarde € ? → und das zudem von unseren Steuergeldern! - Wir zeigen Ihnen heute am Elisenbrunnen ein 1:1-Grundrissmodell der HERON-1 Drohne. Stellen Sie sich vor: solch ein Monstrum kreist über Ihren Köpfen!



Der aggressive Militarismus Deutschlands, der EU und der NATO muss gestoppt werden!

Informieren Sie sich vor der Bundestagswahl über die Aussagen der Parteien zum Thema Krieg und Frieden!

Kommen Sie am Montag, dem 4. Sept., um 18 Uhr ins Haus der Evangelischen Kirche, Frère Roger-Str. 8-10, zur Vorstellung der friedenspolitischen Aussagen in den Wahlprogrammen der Parteien! Dazu laden ein: das Erwachsenenbildungswerk der Ev. Kirche, die KAB-Bistum Aachen, das Euregioprojekt-Frieden und die Aachener Aktionsgemeinschaft Frieden jetzt!“

Weitere ‚Alarmsignale‘ hier: www.ac-frieden.de, dort ‚Unsere Flugblätter‘ anklicken. Empfehlenswerte Nachrichtenportale erhalten Sie über unser Menu ‚Links!‘

Aachener Aktionsgemeinschaft „Frieden jetzt!“ < www.ac-frieden.de >

ViSdP: Dr. Ansgar Klein, 52146 Würselen